

La Cruz cuenta con nueva sala de esterilización con equipamiento de última tecnología

Importante insumo médico permitirá entregar una mejor atención a la comunidad

Esta nueva sala de esterilización, es una adición crucial para el nuevo centro de salud, extensión del consultorio de la comuna. Esta moderna instalación, autorizada sanitariamente desde mayo de 2024, cuenta con dos autoclaves de última generación inscritos en la Superintendencia de Salud y ha sido posible gracias a la reforma APS Universal.

Hasta ahora, el consultorio municipal no disponía de una sala de esterilización adecuada, lo que obligaba a enviar los instrumentos e insumos a comunas vecinas para su procesamiento. La implementación de esta nueva sala ha cubierto una necesidad vital para la comuna, mejorando significativamente la calidad del servicio de salud local.

Fanny Retamales, encargada (S) de la sala de esterilización, explicó que en esta instalación se realiza el lavado, secado y empaquetado de material clínico. Los autoclaves, que utilizan calor para eliminar microorganismos, aseguran que los instrumentos sean completamente seguros para su uso en curaciones avanzadas y simples, así como en la preparación de insumos necesarios para la comunidad.

“La incorporación de esta sala de

esterilización es un avance clave para nuestra comuna. Gracias a la reforma APS Universal, hemos podido financiar esta infraestructura esencial, que también facilita la entrega de insumos médicos a los vecinos que los necesitan y no pueden costearlos,” comentó la alcaldesa Filomena Navia Hevia.

Fanny Retamales añadió: “A través

del programa de atención domiciliaria, entregamos estos insumos para que los pacientes puedan realizar curaciones durante los fines de semana o cambios de apósito. Esto ha significado una gran ayuda para nuestras vecinas y vecinos, aliviando su bolsillo. Gracias a la gestión de la alcaldesa Filomena Navia, hemos podido abastecer a la comunidad

de manera eficiente.”

Con todas las resoluciones y autorizaciones sanitarias en orden, La Cruz está ahora equipada para ofrecer una atención de salud de alta calidad. Este nuevo recurso representa un importante paso adelante en el desarrollo y fortalecimiento de los servicios de salud de la comuna.

